



学校だより

令和4年 5月13日
第3号
四日市市立小山田小学校

連休が明け、緑のまぶしい季節となりました。市内の小・中学校の新型コロナウイルスへの感染状況は、依然高止まりの傾向にあり、学校の教育活動についても、引き続きの感染防止対応が必要となります。ご家庭でも、夜は十分な睡眠をとる、朝ごはんを食べるなど生活習慣を整え、お子様の体調管理に努めていただきますようお願いいたします。もし、体調がよくない、風邪症状等がある場合は、決して無理をせず、体を休ませ、様子を見ていただきたいと思います。



また今後は、気温も上昇していきます。マスクをはめていることで、息苦しくなる際には、マスクをはずしたり・ずらしたりします。マスクをずらしたり、はずしたりしたら、人との距離をとることや、人と話をしないようにすることなど、子どもたちに指導していきます。特に、登下校時には、子ども自身で判断して対応できるよう、ご家庭でもお声がけいただきますよう、よろしくお願いいたします。



☆5月10日（火）「大きく育てほしいな」5年生の田植え

総合的な学習の時間に、5年生が米づくりの学習を行います。



収穫したお米は10月の自然教室にもっていく計画です。ゲストティーチャーとして、コミュニティースクール委員の須藤様にお世話になります。この日は、苗の植え方を聞いてから、5年生が一つ一つの苗を大事に植えていました。



☆4月23日（土）授業参観・PTA 総会



4月23日、土曜授業として、2時限目と4時限目に授業参観を行いました。人数の制限と廊下からの参観などの感染症防止対策を行っての参観としました。多数の方が来校され参観いただきました。保護者の皆様のご協力に、大変感謝しております。3時限目には、体育館でPTA総会が行われました。里中会長をはじめ令和3年度のPTA役員、学級委員、地区委員の皆様、お疲れ様でした。コロナ禍の中、除草作業や運動会など、大変お世話になりました。そして、白木会長をはじめ令和4年度のPTA役員、学級委員、地区委員の皆様、お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



☆5月2日(月)遠足「小山いこいの広場」へ

雨で延期となった遠足は、5月2日に小山町の「いこいの広場」に行ってきました。当日は、からりと晴れて、まさに遠足日和。途中、西陵中学校でトイレ休憩をし、およそ40分程度で目的地に到着しました。目的地では、6年生が中心となり縦割り班での活動です。遊ぶときも、6年生が進行し縦割り班で、楽しく遊びました。



「小山いこいの広場は、三重県環境保全事業団の方々に見守っていただき、安全に過ごすことができました。おみやげ(消しゴム等)もいただくなどお世話になりました。



☆お願い・お知らせ

上ぐつ・体育館シューズについて

上ぐつのつま先が青のものを使用していましたが、つま先が白のものでも使用可です。

また、体育館シューズは、伸縮性のあるゴムがついているもので、お子様の足にあったものを使用して下さい。

寒い日の体育の服装について

【上の服】白色長袖、または、白色半袖の体操服の下に、薄手の長袖を1枚着用も可

【下の服】紺色半ズボン、または、紺色半ズボンの下に、くるぶしまでのタイツなどを1枚着用も可(レギンス・スパッツ等、けがの処置の際に、患部をすみやかに見せることができるもの)

なお、下に着用するものについては、運動に適したもの(すぐ乾くもの・汗をよく吸うもの)で、華美でないものとします。

5月16日(月)児童引き渡し訓練

午後1時45分に東海沖地震「地震警戒宣言」が発令され、市教育委員会「児童引き渡し下校」の指示が学校に入った想定で行います。「Home&School」で確認後、午後2時20分から午後2時50分の間に体育館にお子様を迎えに来てください。車で来校される場合は、正門より運動場にお入り下さい。詳細につきましては、4月25日配布の便りをご覧ください。